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LE MOT DU MAIRE
100%

"100 % de Pujols est fibrée, la rue des Cosmonautes est
enfin ouverte !" La bonne nouvelle est tombée par ce
message SMS en octobre. Si mes prédécesseurs avaient
connu la bataille des créations de réseaux d'eau,
d'assainissement, d'électricité ... nous avons eu à vivre
celle de la fibre optique pour l'internet à haut débit. Avec
l'aide salutaire du syndicat départemental Lot-et-
Garonne numérique. Combien de courriers, de rendez-
vous ou de réunions ? Combien de manifestations
d'impatience, d'espoir, de colère et de "coups de gueule"
pour en arriver là ? Beaucoup ! Longtemps ! Mais, depuis
fin 2024, Pujols est enfin 100 % fibrée.

Parallèlement, l'éclairage public de la commune est
devenu (presque) 100 % LED. La grosse opération 2024
a concerné le bourg et le clocher de l'église Saint-
Nicolas, avec une exigence affirmée d'esthétique,
conforme au label des Plus Beaux Villages de France et
à la réglementation des Sites Patrimoniaux
Remarquables. Cette transition est renforcée par le
déploiement progressif des LED sur le groupe scolaire,
les ateliers et les autres bâtiments communaux.

100 % engagés pour vous et l'environnement ! La
municipalité a travaillé avec les agents et leurs
partenaires tout au long de l'année écoulée, dans la
droite ligne des années précédentes, à servir de son
mieux les Pujolaises et Pujolais, à embellir Pujols. Cet
engagement se traduit par l'acquisition de nouveaux
matériels, l'installation de nouveaux équipements, des
aménagements et des travaux (petits ou grands), du
développement de services, de l'accueil et du soutien
des associations ou des porteurs de projet, des
animations et des festivals.
100 % engagés dans l'action, nous attendrons la fin du
mandat pour faire un bilan le plus complet et le plus
objectif possible.

100 % de santé, de réussite, de bonheur et d'amour ...
Je vous souhaite 100 % de mes meilleurs vœux 2025 !
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ORDRES DU JOUR DES CONSEILS MUNICIPAUX

Compte rendu complet sur le site
https://pujols47.fr

Prescription d’une enquête publique pour la
rétrocession d’une partie du chemin de Malbentre
Prescription d’une enquête publique pour la
rétrocession d’une partie du chemin de la Garenne
à la « SCI Domaine de Lagarenne »

Bilan de la concertation et arrêt des Zones
d’Accélération pour le développement de la
production d’Energies Renouvelables (ZAEnR)

Projet de modification n°1 du Site Patrimonial
Remarquable - Avis de la commune

Syndicat Territoire d’Energie Lot-et-Garonne –
Rapport d’exploitation éclairage public – Exercice
2023

Association départementale des Francas de Lot-et-
Garonne – Convention de partenariat pour le postes
d’animateurs ALSH des accueils périscolaires

Site sportif à Lacassagne – Construction du club
house – Validation de l’avant-projet définitif et
avenant au marché de maîtrise d’œuvre,
Mission de maîtrise d’œuvre pour l’aménagement
paysager sur le territoire communal,
Site de Lacassagne – Projet d’ombrières
photovoltaïques – Demandes d’autorisation
d’urbanisme.

CDG 47 – Convention d’adhésion « expertise en
santé, sécurité et qualité de vie au travail ».

Budget communal 2024 – Décisionmodificative n°1,
Budget communal – Autorisation d’engagement,
de liquidation et de mandatement de crédits
d’investissement avant le vote du budget primitif
2025,
Versement d’une subvention exceptionnelle en
soutien aux sinistrés des inondations en Espagne.

Commission de contrôle des listes électorales.

Syndicat Territoire d’Energie Lot-et-Garonne –
Rapport d’activité – Exercice 2023

Association départementale des Francas de Lot-
et-Garonne – Convention de partenariat

Animations de Noël 2024

Conseil Départemental – Motion relative au projet
de loi de finances 2025 et ses conséquences sur les
collectivités.

Site de Lacassagne – Projet d’ombrières
photovoltaïques – Demandes d’autorisation
d’urbanisme,
Aménagements végétalisés et paysagers –
Projet 1 : abords de la salle du Palay – Demande
de subventions,
Aménagements végétalisés et paysagers –
Projet 2 : travaux à l’école Petit Tour – Demande
de subventions,
Inscription de l’itinéraire de randonnée au Plan
Départemental des Espaces, Sites et Itinéraires
47.

Modification du règlement intérieur des
assemblées,
Commission de contrôle des listes électorales –
Délibération modificative.

Détermination du mode de participation à la
« Prévoyance » et dumontant de la participation,
CDG 47 – Contrat d’assurance des risques
statutaires,
Modification du tableau des effectifs.

Trail des Plus Beaux Villages de France du 47 –
Convention de partenariat,
Club Omnisports de Pujols – Course cycliste
2025 – Demande de subvention.

Attribution d’un fonds de concours
d’investissement à Territoire d’Energie Lot-et-
Garonne – Travaux d’installation d’infrastructures
de recharge pour véhicules électriques au
complexe sportif rue Marcel Gazeau –
Délibération modificative.

« Lire et Faire Lire » – Renouvellement de la
convention avec la Ligue de l’Enseignement –
Fédération de Lot-et-Garonne – Année
2024-2025,
Modification du règlement intérieur du service
périscolaire.

Travaux de rénovation tous corps d’état de la
salle des fêtes du Palay – Attribution du marché
aux entreprises

CONSEIL MUNICIPAL DU 1ER OCTOBRE 2024

CONSEIL MUNICIPAL DU 19 NOVEMBRE 2024

CONSEIL MUNICIPAL DU 02 DÉCEMBRE 2024

CONSEIL MUNICIPAL DU 16 DÉCEMBRE 2024



PUJOLS EN CHIFFRES

2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024

PERMIS DE CONSTRUIRE 19 22 22 23 32 14 19 25 31 29 22 16

DÉCLARATION 
PRÉALABLE

32 39 27 26 36 44 48 47 68 71

102 dont 48 
dossiers de 
panneaux 

photovoltaïques

94

CERTIFICAT 
D'URBANISME

85 77 77 89 102 106 108 103 107 117 72 38

TOTAUX
136 138 126 138 170 164 175 175 206 217 94 148

 RUBRIQUE URBANISME PIM

ÉTAT CIVIL

URBANISME

RECENSEMENT DE LA POPULATION
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2016

2016
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2019

2019

RECENSEMENT  DE LA POPULATION

2010 2015 2021 2025

3626 3623 3747 3893POPULATION 
TOTALE

RECENSEMENT  DE LA POPULATION

2010 2015 2021 2025

3626 3623 3747 3893POPULATION 
TOTALE
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LE CCAS COMMUNIQUE

Depuis la loi du 24 avril 2021 confortant le respect des
principes de la République, la municipalité
commémore la Laïcité tous les 9 décembre, jour
anniversaire de la loi de 1905 qui concerne la séparation
des Eglises et de l’Etat.
Le 9 décembre dernier, a eu lieu ainsi la plantation de
l’arbre de la Laïcité devant la mairie dont le fronton
porte le triptyque républicain : Liberté, Égalité,
Fraternité.

L’analogie entre le chêne, essence que nous avions
choisie, et la Laïcité, révèle une source d’inspiration
intarissable tant les similitudes et associations

mentales méritent d’être
mises en évidence. Le chêne
symbole de force, de
puissance et de longévité
exerce sur les populations
qu’il abrite et qui n’étaient
pas appelées à vivre
ensemble un rôle protecteur,
sans distinction des
particularismes des uns et

ATTENTION AUX ARNAQUES !

9 DÉCEMBRE, JOURNÉE DE LA LAÏCITÉ À PUJOLS

Nombre d’administrés nous signalent être démarchés
régulièrement au téléphone et même quelquefois
directement à leur domicile par des personnes se
recommandant d’un organisme public, voire d’une
collectivité, pour des travaux de rénovation, l’installation
de panneaux solaires ou encore une souscription à un
nouveau contrat d’électricité.

Si nous recommandons à chacun de faire preuve d’une
vigilance constante, Il est utile de rappeler quelques règles
essentielles :

Les services publics ne démarchent jamais
Aucun démarcheur ne peut se recommander de la

mairie
Ne jamais communiquer vos coordonnées bancaires ou

fiscales
Faire attention aux offres alléchantes et prendre le

temps de faire plusieurs devis

Dans tous les cas, le CCAS reste à votre écoute.

des autres. Le chêne est un symbole de justice, valeur
essentielle de la Laïcité.
La Laïcité ne nous protège t’elle pas, ne nous rassure
t’elle pas, n’est-elle pas le plus sûr garant de la
cohésion sociale, en permettant à tous de vivre en paix,
quelles que soient les origines et sensibilités
spirituelles de chacun ?
Toujours le 9 décembre, en soirée, salle du Palay, avait
lieu la traditionnelle conférence, animée cette année
par Gilbert Abergel, président du Comité Laïcité
République, dont le thème «La Laïcité, grande cause
nationale», a suscité nombre de prises de parole dans
le public.

La salle du Palay était bien remplie, attentionnée aux
propos de l’orateur, signe que la Laïcité n’est pas qu’un
principe organisationnel de la cité permettant à tout un
chacun, homme ou femme, de disposer de libertés, de
droits sociaux, droits santé, droits éducatifs ou encore
droits culturels, mais aussi un idéal de société,
humaniste, libéral, démocratique, progressiste et
émancipateur que nous devons inlassablement porter
à la connaissance de tous.6



COMMÉMORATIONS

Dans le cadre de notre amitié avec
Sala Baganza, dont nous vous
parlons régulièrement dans ce
journal, le Comité de Jumelage a
souhaité qu’un hommage soit
rendu, de manière conjointe, lors
de la venue de nos amis italiens qui
étaient présents à cette date.
Norberto Vignali, élu de Sala
Baganza, a prononcé un discours
empreint d’un humanisme et d’une
solidarité remarquables.

Des paroles plus que nécessaires
en ces temps troublés…

La photo qui illustre ces
quelques lignes fait référenceà
un projet social et culturel, né à
Turin en 2014 et devenu par la
suite une initiative de portée
nationale pour lutter contre les
violences faites aux femmes.

Des bancs rouges, symboles de
cette lutte, ont ainsi été installés
dans de nombreuses
communes d’Italie.

Sala Baganza a également

participé à cette installation
symbolique.

Le « petit » banc rouge qui
nous a été offert a trouvé sa
place à l’accueil de la mairie.

Nous envisageons maintenant
d’installer un banc « grandeur
nature », dans un lieu public de
notre commune.

En espérant qu’il pourra
susciter des discussions et
modifier des comportements…

Mais leur venue fut aussi l’occasion
d’autres échanges : présence aux
cours d’italien du vendredi matin, avec
Cultura italiana, visite du Château de
Monbazillac, avec séance de
dégustation, randonnée dans la vallée
du Mail et travail autour du projet
commun, concernant un sujet
universel qui traite des violences
faites aux femmes. Avec Giuliana,
Monica et Anna (qui faisaient partie de
la délégation italienne avec Norberto)
nous avons pu échanger et partager
des actions concrètes dont chaque
collectivité peut s’inspirer.
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11 NOVEMBRE AVEC LES ÉCOLES

Comme chaque année, pour la commémoration de
l’armistice de la première guerre mondiale, qui a lieu
sur le parvis de lamairie, face aumonument auxMorts,
les élèves de la classe de Madame Aramburu sont
venus lire des textes ou réciter des poésies.
Cette année ce sont Kylian, Maxence, Lamia, Elodie
qui ont lu des lettres de poilus.

COMMÉMORATION FRANCO-ITALIENNE DU 11 NOVEMBRE

COMMÉMORATION FRANCO-ITALIENNE DU 11 NOVEMBRE



PUJOLS VERT
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ATLAS DE LA BIODIVERSITÉ, LA COMMUNE DE PUJOLS IMPLIQUÉE
La commune de Pujols est, bien entendu, pleinement
impliquée dans des démarches en faveur de la
préservation de la biodiversité.
Qu’il s’agisse de la suppression des pesticides sur
l’ensemble des espaces gérés par la commune et ce
dès 2014, de la mise en place progressive de
l’engazonnement des cimetières, des plantations de
haies fruitières et d’arbres et arbustes champêtres.
Tout ceci contribue au maintien de la flore et de la
faune.

UN ATLAS DE LA BIODIVERSITE, C’EST QUOI ?
Un atlas de la biodiversité communal ou
intercommunal est un inventaire des milieux et
espèces présents sur un territoire donné. Il implique
l'ensemble des acteurs d'une commune ou d’une
intercommunalité (élus, citoyens, associations,
entreprises...), en faveur de la préservation du
patrimoine naturel. La réalisation de cet inventaire
permet de cartographier les enjeux de biodiversité à
l'échelle de ce territoire et d'établir un plan d'actions
pluriannuel pour préserver la biodiversité. Définition
site de l’Office Français de la Biodiversité

UN ATLAS DE LA BIODIVERSITE à L’ECHELLE DE LA CAGV
C’est en 2024 que la Communauté d’Agglomération
du Grand Villeneuvois et le CPIE, Pays de Serres-
Vallée du Lot, se sont engagés, ensemble, dans la
réalisation d’un Atlas de la Biodiversité à l’échelle de
l’intercommunalité, afin de préserver et valoriser le
patrimoine naturel du territoire.

Les actions de l’ABC du Grand Villeneuvois sont
menées sur les 19 communes et s’adressent à
l’ensemble des acteurs du territoire : habitants, élus,
agents, acteurs socio-économiques,
agriculteurs, jeunes et scolaires…

UNE PARTICIPATION CITOYENNE DANS LAQUELLE
PUJOLS A PLEINEMENT SON RôLE A JOUER.
Chaque Pujolais peut, s’il le souhaite, s’impliquer

dans les actions de recensement mises en place
par le CPIE.
En effet, afin d’établir un portrait de la biodiversité
de chaque commune, les habitants sont invités à
transmettre leurs observations : espèces animales
et végétales observées dans leurs jardins ou au
détour d’une balade. De nombreux outils d’aide à la
détermination sont disponibles sur le site de l’ABC
(www.abcvilleneuve.fr) ou sur l’application de
recueil de données « ABC Villeneuve ». Le CPIE est
également à la disposition des participants pour les
accompagner dans leurs identifications ou tout
simplement pour répondre à leurs questions.

L’INVENTAIRE DES REPTILES
Par exemple, un inventaire des reptiles va bientôt
débuter. La commune de Pujols va elle-même s’y
inscrire.

Vous-même, vous pouvez vous associer à cette
démarche, si vous possédez dans votre jardin, un
petit coin ensoleillé et isolé.
Comment ? En mettant en place une plaque à
lézards avec l’aide du CPIE, à la fin de l’hiver.

Pour participer, contactez le CPIE 47 :
biodiversite@cpie47.fr ou au 05 53 36 73 34.

Un week-end national de comptage des oiseaux
des jardins aura lieu les 25 et 26 janvier 2025.

Vous pouvez contribuer à cet inventaire. Toutes les
observations récoltées permettront de préciser la
répartition des populations d’oiseaux du territoire et
participeront à l’élaboration de mesures de
préservation de la biodiversité. C’est la Ligue de
Protection des Oiseaux qui organise ce comptage.
Pour vous aider, vous pouvez télécharger les fiches
de comptage et d’aide à la détermination sur le site
de l’ABC : https://www.abcvilleneuve.fr/

Comment participer ?
Choisissez un jour (le 25/01 ou le 26/01) et un

lieu d’observation (jardin, parc, zone urbaine...)
Comptez et notez tous les oiseaux que vous

voyez (pendant 1h maximum afin de ne pas
compter fois le même individu)

Transmettez vos données via :
L’application ABC Villeneuve
Le site de l’ABC :

www.abcvilleneuve.fr
https://mailing.cyrilpenicaud.com

Par mail à biodiversite@cpie47.fr

Les «Atlas de la Biodiversité Communale » (ABC) ont
été créés par le ministère de l’Écologie et sont
financés par l’Office Français de la Biodiversité, afin
de lutter contre le déclin de cettemême biodiversité.
Comment ?

En améliorant les connaissances de la
biodiversité ordinaire et remarquable des territoires?

En impliquant les citoyens dans la préservation
de leur patrimoine naturel?

En amorçant des changements pour sa prise en
compte dans les politiques publiques.
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DIVERS
PROJET PARCOURS NATURE CONNECTÉ

Ils ont toujours plaisir à se
retrouver, et ils le prouvent à
chaque fois. Toutes les
semaines, le jeudi après-midi,
ils se retrouvent dans la salle
des Amandiers pour concourir
dans une ambiance joyeuse à
divers jeux de société, parties
de cartes âprement
disputées, ou au loto mensuel

généreusement doté de nombreux lots. Le dernier en date,
juste avant les fêtes, avait attiré encore plus
de passionnés. Tous les gagnants étaient
assurés de repartir avec un filet bien garni,
grâce, en partie, à l’animateur maison qui
excelle comme aucun autre dans le tirage des
boules, Manu.

Mais les Aînés duMont Pujols ne se contentent
pas de proposer des après-midi conviviaux et
ludiques, plusieurs fois par an, ils invitent à
revisiter les danses de salon « du bon vieux
temps » dans le cadre de thés dansants qui

attirent débutants et initiés de
toute la région.
Si les Aînés du Mont Pujols
contribuent, au même titre que
d’autres associations, au
dynamisme et à l’animation de
la vie locale, ils aident aussi à
conforter le lien social et à sortir
de l’isolement des personnes
qui pourraient se replier sur
elles-mêmes. Cette association prend part ainsi à l’effort

communal de solidarité. C’est pourquoi elle
participe fidèlement aux travaux du CCAS.

Les Aînés du Mont Pujols développent d’autres
activités, toutes s’inscrivant dans le même
esprit, la bonne humeur, et la même philosophie,
le respect et l’empathie pour les uns et les
autres.

Pour des renseignements complémentaires,
contactez le CCAS, ou la présidente, Mme
Pierrette Calligaro, au 0553700694

Les jeunes de la MFR de Pujols créent un parcours
nature connecté pour sensibiliser à
l'environnement. Un projet soutenu et
accompagné par nos précieux
partenariats : la mairie de Pujols,
Madame Pascale Lamoine élue à
l'environnement, le CPIE de
Villeneuve-sur-Lot et de l'association
P3S (Pujols Senior Sport Santé).
Les élèves de la MFR de Pujols se sont
lancés dans un projet ambitieux : la
création de 2 parcours de découverte
de la nature autour de Pujols. Ces
circuits pédestres, entièrement conçus

et mis en place par les jeunes, permettront au
grand public de découvrir les richesses naturelles

de notre région.
Grâce à des panneaux signalétiques
et des podcasts accessibles par QR
code, les promeneurs pourront en
apprendre davantage sur la faune et la
flore locales. Cette initiative, fruit d'un
travail collaboratif entre les élèves,
leurs moniteurs et leurs monitrices, les
partenaires, témoigne de leur
engagement en faveur de
l'environnement et de leur volonté de
sensibiliser leurs concitoyens.

« LES AÎNÉS DU MONT PUJOLS », UNE ASSOCIATION
DYNAMIQUE

NOUVEAUX PUJOLAIS
Comme chaque année Monsieur le
Maire, les élus et les représentants des
différentes associations de la commune
sans oublier Romain Boissié, l'actif
bibliothécaire ont accueilli à la fin de
2024 les nouveaux Pujolais.

En effet une quarantaine de personnes
ont choisi soit pour leur retraite, soit
comme lieu de vie avec leurs enfants le

charmant village de Pujols. Un moment
de partage et de convivialité qui s'est
terminé par un verre de l'amitié et un
buffet, toujours bien préparés par
Bernadette.

Il est agréable de constater alors que
certaines villes et villages se dépeuplent
que Pujols attire toujours et que sa
population s'accroît.
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BIBLIOTHÈQUE

SOYEZ LES BIENVENU.E.S À LA
BIBLIOTHÈQUE !

En ce début d'année, votre bibliothèque municipale est
plus que jamais prête à vous accueillir !

En effet des aménagements réalisés fin 2024 permettent
de donner un second souffle aux espaces BD, polar,
romans, nouvelles, SF, documentaires adultes mais aussi
BD et albums jeunesse.N'hésitez pas à venir les découvrir.
Pour rappel, l'accès aux services de la bibliothèque est
toujours entièrement gratuit pour tout le monde.

Ainsi, vous pouvez emprunter librement les livres, DVD et
magazines de votre choix parmi plus de 10 000
documents, et réserver à la demande parmi les centaines
de milliers de documents de la bibliothèque
départementale. Votre bibliothécaire est là pour vous
accompagner et essayer de vous conseiller au mieux.

2025 sera aussi l'occasion de se réunir : le premier rendez-
vous sera une auberge espagnole littéraire le vendredi 31
janvier (renseignements sur place), et cochez tout de suite
dans votre agenda le dernier week-end de mars, samedi
29 et dimanche 30, avec un bel événement à venir !
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Le Noël
péri’solidaire

Collecte de jeux, jouets pour
l’espace de santé Villeneuvois 

Jusqu’au 

20 décembre

en partenariat avec

12

LES ÉGLISES
SAINT-NICOLAS, CAMBES ET NOAILLAC… COMME

VOUS NE LES AVEZ JAMAIS VUES !

Si les études concernant ces trois
églises ont pris du retard pour St
Nicolas et Cambes (2024 prévisionnel),
l’intervention de l’entreprise Bimotep,
spécialisée dans la numérisation du
patrimoine a eu lieu les 12, 13 et 14
janvier.
Sa mission consiste à fournir, à
l’architecte en charge du patrimoine,
des plans « état des lieux » précis et
complets, grâce à un drone et à du
matériel de pointe.

Les relevés vont permettre de créer
des « jumeaux » numériques des
églises pour restituer plans, coupes et
élévations des églises. M. Salmon,
architecte du patrimoine, mandaté par
notre commune, pourra ainsi identifier
avec précision les pathologies et
autres dégradations permettant de
finaliser son étude diagnostique.

Pour St Nicolas, nous engagerons
vraisemblablement une participation
citoyenne, par le biais de la Fondation
du Patrimoine, comme nous l’avions
fait pour Doumillac.
Les conclusions définitives vous
seront communiquées dès le rapport
d’expertise final.

NOTRE DAME, CAMBES SAINT-MARTIN, NOAILLAC

SAINT-NICOLAS12



Le Noël
péri’solidaire

Collecte de jeux, jouets pour
l’espace de santé Villeneuvois 

Jusqu’au 

20 décembre

en partenariat avec
Le Noël

péri’solidaire

Collecte de jeux, jouets pour
l’espace de santé Villeneuvois 

Jusqu’au 

20 décembre

en partenariat avec

La fin d'année a été l'occasion de se lancer
autour d'un Noël solidaire et de soutenir
l'association « 1000 & 1 rêves d'enfants ».
Les dons que nous avons récoltés ont permis à
l’Association de compléter leur action,
notamment au Pôle de Santé du Villeneuvois.
L'association "Une action, un sourire", basée à
Agen, a également appuyé notre projet, en ces
temps de fêtes et de générosité.

Ainsi le périscolaire a pu lancer son projet
"Noël péri'solidaire“ et remercie l'ensemble
des familles qui y a répondu.

Le jeudi 31 octobre, une cinquantaine
de personnes « armées » de
flambeaux rougeoyants a déambulé
dans le bourg de Pujols.
A l’initiative de l’Office de Tourisme,
cette déambulation a été organisée afin
de faire connaître l’histoire de Pujols
sous un nouvel angle.
Partie du centre du bourg, la troupe
s’est dirigée vers l’esplanade de l’Abbé
Gerbeau, ensuite vers le Puits, pour

revenir au centre du village face à
l’église St Nicolas, éclairée de leurs
seuls flambeaux.
Les enfants étaient ravis, très excités
mais pas apeurés par les histoires
sombres racontées par Didier Larroque,
raconteur de Pays.

Très belle initiative, organisée par
l’Office de Tourisme, et qui a rencontré
un vif succès.

ANIMATIONS
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HALLOWEEN AUX FLAMBEAUX

NOËL PÉRI’SCOLAIRE



ÉCOLE
NOËL PÉRI’SCOLAIRE

NOËL AUX ÉCOLES

RENTRÉE AU PÉRISCOLAIRE

Après un atelier autour du monde du cinéma, un petit
groupe du mercredi a travaillé sur des affiches de
films et ont eu l'opportunité de choisir la projection de
Noël. Le choix ne fut pas simple, il fallait choisir une
projection adaptée à tous les enfants et notamment les
plus jeunes.
Pour beaucoup, ce sera leur première sortie au cinéma.
Succès garanti. Nos apprentis cinéastes ont relevé le
défi et de nouveaux projets autour du cinéma devraient
voir le jour.

DECORATION DU ROND POINT DES PORTES DE
PUJOLS.

Un enfant, Émilio DUGUÉ, a sollicité Monsieur
le Maire pour apporter un peu de décoration
au rond-point des Portes de Pujols.
Accompagné par plusieurs familles, il l’a
décoré avec des produits « BIO », souvent de
récupération.

De nombreux Pères Noël, des
rennes, des sapins et autres motifs
sont apparus et ont été admirés par
tous les automobilistes de passage.

BRAVO ET MERCI à Émilio pour sa belle
initiative.

REPAS DE NOëL

Comme chaque année les enfants (ainsi que
leurs enseignants) ont été invités à déguster
le succulent repas préparé par le chefThierry
LAVAL et par son équipe, Mina et Aurélie,
tous bien déguisés.

Rien ne manquait : foie gras, bûche,
douceurs.

Nouveauté dont nous reparlerons dans le détail
ultérieurement.

Six animateurs formés par les Francas vont animer des
ateliers, sur le temps de la pause méridienne ainsi que

le mercredi.
Bienvenue à eux.

Mon beau sapin, roi des forêts... Nos animaux en folie ont
revisité les traditionnels rouge et vert du sapin de Noël pour
illuminer les fêtes de fin d'année.
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NOËL
LE MARCHÉ DE NOËL

LE NOËL DES ENFANTS DU PERSONNEL COMMUNAL

15

Revoilà le PÈRE NOËL qui vient distribuer des
cadeaux à la mairie, pour tous les enfants du

personnel.

Pour les Grands aussi, un petit cadeau…

Le verre de l’amitié, préparé toujours avec
soin par Bernadette, a clôturé cette soirée.

Dimanche 8 décembre, comme
chaque année, dans le village
joliment décoré par des bénévoles
(Remerciements particuliers à
Madame White) s’est déroulé le
marché de Noël.

Des stands d’artisans proposant de
jolis bijoux, des douceurs, des
lainages… ont été installés au centre
du Bourg.

Le Père Noël (qui porte bien son nom), s’installe dans la
salle d’exposition et accueille sans relâche les
bambins qui repartent avec leur photo grâce à Pixels
Photo. Ils pourront conserver ce souvenir dans un joli
cadre offert par le Club P’ART’AGE.

A 14h, de nombreux enfants ont interprété de jolis
chants de Noël accompagnés de Quentin FABRE qui
les avait fait répéter à l’école.

Malgré un temps mitigé, les
enfants ont pu assister à un
spectacle de GUIGNOL.

L’association PEP’S qui tenait
un stand a aussi réchauffé
tous ces visiteurs par une
soupe.
De nombreux
parents présents
à ce stand ont
proposé des

boules à décorer, des bonbons et une
tombola qui consistait à trouver le poids
d’un gros panier garni.

Il ne faut pas oublier le stand de l’O
COLORÉE pour le maquillage, au plus
grand bonheur des enfants et aussi Jeff,
guitariste, qui a joué sous la halle.
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SPORTS
RENCONTRE TIR À L’ARC

LE TRAIL DU BASTÉROU

« LE CYCLO-CROSS DU PALAY, ÉPREUVE PRISÉE! »

Le dimanche, 17 novembre 2024, a eu lieu la « Rencontre
Amicale » inter-clubs de Tir à l’arc,
section de P3S, au gymnase Alain
Mimoun. Cette première rencontre
a vu le concours de 16 archers,
venus de Pujols, Saint-Selves (33)
et Saint-Laurent (47) dans une
ambiance chaleureuse, partage
d’expériences et d’émotions,
devant un public enthousiaste.

Des récompenses, coupes et
médailles, ont été distribuées à :
- Jacques Aimée, Sandrine
Brouch et Jean-Pierre Sarrau : arcs à poulies (distance à 18
M.)

- Marie-Claire Trougnac, Claire Beyer et Annie Sautède :arcs
classiques femmes (distance 18
M).
- Jean-Marie Peirs, Michel
Pochon et Claude Garcia : arcs
classiques hommes (distance 18
M ).
- Ghislaine Richard et Gloria
Raxach : débutantes (distance 18
M).
Sous l’œil averti de l’arbitre, Pierre
Retoret.
Nous remercions chaleureusement
la municipalité pour la mise à

disposition gracieuse du Gymnase et de la Salle des
Noisetiers. Belle expérience à renouveler.

1416

Nous pourrions commencer le commentaire de
l'édition 2024 du Basterou par le qualificatif
"exceptionnel" !
Avec 408 participants, l'édition 2024 aura réuni des
sportifs venant des quatre coins du département et de
bien au-delà.
Et 30 plus jeunes, pour le parcours enfant.
C'est la plus grosse participation obtenue depuis sa
création.
Cette année, le froid n'aura pas fait reculer les
amoureux du Trail. Le choix du parcours permettait à
chacun et à chacune de se procurer du plaisir.

Samedi 18 janvier avait lieu
une nouvelle édition du
cyclo-cross du Palay
organisée par l'UCS Pujols,
le club cycliste compétition
Ufolep Pujolais qui fêtera
ses 40 ans d'existence en
2025.

Cette épreuve qui s'est fait
une jolie place dans le

calendrier fédéral hivernal depuis plusieurs années, regroupe
désormais chaque fin de mois de janvier les meilleurs
spécialistes de la discipline venus de toute la région. Près de
60 coureurs de toutes les catégories ont bataillé sur le
difficile et technique circuit tracé entre les ruelles du village,

Les plus courageux avaient même "joué le jeu" en se
déguisant en Père ou Mère Noël.
Nous tenons, une nouvelle fois, à saluer et à remercier
la commune de Pujols de nous accueillir, ainsi que
l'ensemble de nos nombreux partenaires.
Nous préparons déjà le rendez-vous de décembre
2025 qui répondra, nous l’espérons, une nouvelle fois
à vos attentes. Notre équipe fera en sorte de donner
le meilleur pour qu'à sportifs exceptionnels il y ait un
parcours exceptionnel !

Bonne et heureuse année.

le chemin de ronde et le plateau du Palay.
Des minimes aux vétérans, tous ont couru ensemble ce qui
fait l'intérêt populaire et sportif de cette compétition
atypique.

A ce jeu, le junior Pujolais Nattan Béade décroche une jolie
2° place, parmi les séniors en caté 3, alors que c'est, ni plus ni
moins, que le champion national Dylan Valade qui s'impose
au scratch avec autorité. l'UCS Pujols remercie la commune
pour son aide logistique précieuse ainsi que tous ses
bénévoles et ses partenaires locaux comme U Express,
Maison de la Presse ou l'Atelier, tous Pujolais.

Renseignements: 06 63 70 78 93.

Union Cyclo Sportive Pujolaise



COLLECTE DES DÉCHETS EN PORTE À PORTE

CITY ALL

MAIRIE
05 53 70 16 13INFORMATIONS ADMINISTRATIVES

Il est rappelé que la collecte des déchets est
réglementée par l’arrêté communautaire
(CAGV) du 07 mai 2021.

L’article 4 de cet arrêté prescrit que seuls les
bacs roulants mis à disposition par les services
de la CAGV feront l’objet d’une collecte.
Ces bacs roulants doivent être sortis la veille au
soir du jour de la collecte et présentés
couvercle fermé, sur la voie publique. Les bacs
roulants doivent être retirés du domaine public
au plus tard le soir du jour de collecte.

En ce qui concerne les sacs jaunes, il est
rappelé que leur collecte a lieu uniquement les
semaines paires (impaires pour la Vallée du
Mail). Un calendrier précisant les semaines
concernées pour 2025 a été distribué avec le
précédent PIM.

Tout manquement à ces prescriptions
réglementaires est susceptible d’être
sanctionné par une contravention de
2ème Classe, d’un montant de 35 euros par
infraction constatée.
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Ils nous ont quittés…

DUPONT Sylvie Myriam,
Épouse TRANIER,

GALLET Robert, Jean-Pierre,
Alphonse,
NOGARO Tatiana, Olida, Victoria,
BOUSCARLE Serge,
BOUYSSONNIE Roger,
VITTOZ Christine Viviane,

Veuve JUIF,

20/09/24

26/09/24
12/10/24
14/10/24
28/10/24

11/11/24

16/11/24
29/11/24

03/12/24
09/12/24

19/12/24
28/12/24

GHAOUI Aderrazak,
CASTRO Antoine,
RENAUD Claude, Micheline,

Épouse BERTIN,
MARQUAND Nicolas Joseph,
DEGBOE LABARDE Seyram
Camille,
MARCUZZO Gilles Claude,

PERMANENCES DES ELUSPERMANENCES EN MAIRIE

NOS PEINES

Permanence UNA (service à la personne) :
Du lundi au vendredi 8h30/12h30
L’après-midi sur rendez-vous

Contact :
Tel : 05 53 41 96 04
Urgence : 07 70 01 27 30
mail : una.assad.pujols@orange.fr
Président ..............................M. Régis LHONNEUR

Horaires d’ouverture :
Lundi mercredi :
Mardi :
Jeudi :
Vendredi :
Samedi
(Permanence état civil) :

Site Internet : http://pujols47.fr
Facebook : Pujols : j’aimema ville
Contact : accueil@pujols47.fr

Délégué à la cohésion police - popu‐
lation : tous les 1er jeudis du mois de
9h à 11h.

Yvon Ventadoux
Daniel Barrau
Autres adjoints

Samedi 10h - 12h sur RDV
le matin sur RDV
sur RDV

Point Information
Tourisme de Pujols

Tel : 05 53 36 78 69
email :

pujols.info@tourisme-
villeneuvois.fr

MAIRIE
05 53 70 16 13INFORMATIONS ADMINISTRATIVES

Médiathèque de Pujols
Tel : 05 53 40 12 21

8H/12H
FERMÉ
8H/12H
8H/12H

10H/12H

13H30/17H
13H30/17H
FERMÉ
14H/17H

NUMÉRO D’URGENCE EN
DEHORS DES HEURES
D’OUVERTURE DE LA

MAIRIE.

06 48 71 73 67



LIBRE EXPRESSION

Bienvenue !

Les derniers chiffres de l'INSEE viennent
d'arriver. Durant ces dernières années, la
population du Lot-et-Garonne a diminué.
Ce mouvement frappe toutes les
communes du 47, à commencer par les
plus importantes. Toutes ? Non. Fidèle à son
histoire, Pujols (et quelques autres) résiste
encore et toujours. Avec un effectif qui, au
contraire, a augmenté pour s'élever à 3 893
habitants au total, dont 3 776 classés en
population municipale et 117 en population
comptée à part. L'ouverture d'une classe
supplémentaire l'année dernière est une
des conséquences d'enfants devenus de
plus en plus nombreux.

Cette augmentation n'est certes pas liée au
nombre de naissances dépassant celui des
décès (solde naturel). Ici comme partout, le
solde naturel est négatif. Par contre, la
différence entre les départs et les arrivées
dans la commune est bien positive (solde
migratoire). Confirmant ainsi l'attractivité de
Pujols. Un village médiéval et rural chargé
d'histoire, une commune où il fait bon vivre,
dans un beau cadre tranquille. Avec toutes
les commodités utiles à la vie quotidienne,
portées par un ensemble d'acteurs très
dynamiques. Et une généreuse hospitalité.

Bienvenue aux Nouveaux Arrivants. Bonne
année à ces derniers et aux plus Anciens !

A Toutes et Tous, l'équipe de la majorité
présente ses meilleurs vœux 2025 !

Pujols Ensemble

Chères Pujolaises, chers Pujolais,

Nous vous présentons nos meilleurs vœux
pour 2025, et espérons que cette nouvelle
année vous apportera santé et bonheur.
En effet, qu’y a-t-il de plus important ?

Aumoment de la diffusion de ce numéro de
Pujols Infos Magazine, nous serons à un an
des prochaines électionsmunicipales, mars
2026.
Le temps qu'il faut, à l'actuelle majorité,
pour réaliser tout ce qui n'a pas été encore
fait en matière d'investissements et
d'équipements prévus à son programme
élaboré en 2020 (l'entretien, la voirie et ses
abords ainsi que les réseaux, étant les
grands oubliés de ce mandat !...).

Une bonne gestion ne serait-elle pas de :

- prendre en compte le contexte
budgétaire actuel, agir en conséquence
avec responsabilité,
- anticiper la baisse des dotations, des
subventions aux collectivités,
- entendre la demande appuyée de l'Etat
de limiter les dépenses des collectivités.
Il n'en est rien pour la majorité en place qui
pratique sans modération le "quoi qu'il en
coûte".

Entre 2020 et aujourd'hui, la situation a
changé !

Nous aurions salué un travail réalisé
ensemble sur les vraies priorités àmener, et
comment les mener (avec pour illustration
le projet des ombrières au lotissement
Lacassagne et la décision unilatérale du
maire de modifier leur lieu d'implantation).

Malgré tout, nous continuons au sein du
conseil municipal, à faire entendre un autre
point de vue, et à affirmer une autre vision
de Pujols pour les années futures.

Nous ne lâcherons rien

Liste union pour le renouveau de Pujols
A.Brunet J.Verga M.Rougé M.Galinou
M.Saint -Phlour
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47

Organisé par la Municipalité et le Club Omnisports 
de Pujols en partenariat avec le 

14 h 30  
Course Nationale  

Élite Hommes 

71ème Grand Prix du Mont Pujols 

09 h 30  
Coupe de France 

Femmes N1 


